

À tout à l'heure – lundi soir!

In diesem Schuljahr feiert eine kleine, doch nicht minder engagierte Gemeinde von fünf sprachbegeisterten Mitgliedern des Absolventenvereins ein kleines Jubiläum: denn seit fünf Jahren wird gemeinsam der Montagabend dem Französischen und der französischsprachigen Welt gewidmet. Der Kurs fand seinen Ursprung in mehreren Privatkursen von Frau Prof. Baumann, ehe er vom Absolventenverein und Mag. Oberwinkler als Auffrischungs- und Konversationskurs vor fünf Jahren übernommen wurde.

Im Mittelpunkt dieser zwei Stunden stehen die Freude am Erlernen der französischen Sprache und der damit verbunden Lebensart und Kultur in frankophonen Ländern. Die Begeisterung an dieser Sprache und die stete Freude am Lernen belegen somit auch eindringlich, dass es vielleicht gar nicht soooooo schwierig ist, gerade diese Sprache zu erlernen und zu erleben, wie es hinlänglich (leider) immer wieder behauptet wird. Deshalb sind alle TeilnehmerInnen samt ihrer Kursleiterin hoffnungsfroh, dass sich die Gemeinde der frankophilen WIKU-AbsolventInnen ab dem nächsten Herbst um einige Mitglieder erweitern wird, um am Montagabend sich in der WIKU-Bibliothek zum jour fixe à la découverte de la langue française einzufinden. À tout à l'heure – lundi soir!

(Mag. Sieghild Oberwinkler)

(18/Juni 2005)